



～どんぐりコーチから～

英保育園のお友達元気にしてるかな？ようпейコーチ・どんぐりコーチはとても元気です！サッカー教室では、手でボールを投げたり、転がしたり、ボールに触れあうことから始まりました。ボールは丸くて思うように動かせない、うまくいかない・・・それでもあきらめないでチャレンジして「できた～！」とコーチに教えに来てくれました！足でドリブルして、ゴールにシュート！沢山ゴールに入れてみんなで喜んでいました(*^▽^*) サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^) /



～先生から～

記入者 卯月 美佐 先生

日頃自分から進んでサッカー遊びをしない子が、今日のサッカー教室でキラキラした笑顔を見せながらサッカーを楽しんでいる姿を見ることが出来ました。この経験をきっかけにできるよう、保育の中でもサッカーを楽しんでいこうと思いました。ありがとうございました。

記入者 浅川 としみ 先生

ボールを使った運動遊び【体を動かしたり、止めたり、考えたりする】の内容がふんだんに盛り込まれていて、参考になりました。普段の保育や遊びに取り入れていきたいと思いました。子どもたちはとても楽しんで参加しており、素晴らしいサッカー教室でした。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会